

El remanente cristiano en Oriente Medio centra el Encuentro para Voluntarios de Puertas Abiertas



Ted Blake, presidente de Puertas Abiertas en España, en el Encuentro para Voluntarios

(SEVILLA, 08/07/2016) Entre el 1 y el 3 de julio se celebró en Sevilla el Encuentro Anual de Puertas Abiertas al que asistieron, llegados de todos los rincones de España, 45 voluntarios del ministerio que se dedica al servicio de los cristianos perseguidos en el mundo.

Este año el ponente principal fue George (apellido desconocido por razones de seguridad), uno

de los principales responsables del trabajo de Puertas Abiertas Internacional en Oriente Medio, que compartió con los asistentes numerosos testimonios e información que, por razones de seguridad, no se pueden mencionar públicamente.

Las charlas y talleres se concentraron en el sábado día 2, siendo la temática principal la situación actual de los cristianos en Oriente Medio y “las maravillas” que Dios está realizando en medio del auge del extremismo islámico y otras formas de persecución. **“Hay esperanza para Oriente Medio”**

, fue una de las frases que el invitado especial repitió a lo largo del día.

Tras el bloque principal dedicado exclusivamente a voluntarios y simpatizantes activos de Puertas Abiertas, se celebró también una reunión abierta a las iglesias de Sevilla en la Iglesia Evangélica Horeb, a la que Puertas Abiertas agradece las facilidades proporcionadas para el encuentro. En dicha reunión también expuso George, aunque esta vez habló de información menos sensible y abierta al público, centrándose principalmente en la realidad de los cristianos en Irak y Siria.

Miles de cristianos egipcios adoraron a Dios en una cueva, en un evento celebrado en 2013.

Entre la información que compartió, destacaron los testimonios personales de familias cristianas sirias que han huido de los horrores del Estado Islámico, así como el recorrido cronológico minucioso que ofreció de la huida de los cristianos en la planicie de Nínive en Irak, tras la llegada de los radicales y la comparación con el relato en el libro de Jonás. Puertas Abiertas estima que, del más de un millón de cristianos que vivían en Irak antes de la llegada de ISIS, ahora solo quedan 250.000.

“La principal motivación de nuestro ministerio no son los cristianos perseguidos, sino el nombre de Jesús”, repitió George en más de una ocasión para referirse a que el principal objetivo de Puertas Abiertas es que el nombre de Jesús sea conocido y reconocido en Oriente Medio y otras partes del mundo, además de reafirmar a las iglesias en esos lugares para evitar que desaparezcan. **“Nunca en la historia ha habido tanta persecución a los cristianos como ahora mismo... En este sentido estamos viviendo en una época histórica”**, expresó el

experimentado trabajador de Puertas Abiertas.

George dedicó los últimos minutos de su discurso a hablar sobre la Iglesia en Egipto, donde en los últimos años (especialmente tras la primavera árabe) los cristianos han vivido un aumento grave de la persecución y la intimidación. A pesar de ello, **las iglesias en Egipto se han convertido en un ejemplo de unidad en oración y fuerzas, derribando barreras denominacionales y ofreciéndose apoyo mutuo**

. Tanto en la reunión abierta del sábado como el servicio dominical, George terminó con un vídeo que se puede ver junto a estas líneas y en el que se ven a miles de cristianos egipcios adorando a Dios en una cueva, un evento que ocurrió en 2013.

En los talleres, impartidos por Ted Blake (director de Puertas Abiertas España), Daniel Fiz y Diego Guerra (responsables regionales de Puertas Abiertas), los voluntarios pudieron conocer los objetivos de Puertas Abiertas para los próximos años y descubrir áreas en las que pueden colaborar al servicio del trabajo que realiza la organización en los lugares donde existe un alto grado de persecución a cristianos. Asimismo, **la novedad principal fue el cambio de nombre de los voluntarios que representan el ministerio en sus iglesias locales y que pasan de llamarse “Antenas” a llamarse “Embajadores”**.

La razón principal es la connotación inerte del primer término y la cantidad de elementos del segundo término que se ajustan al trabajo de los voluntarios. Puedes encontrar más información sobre la función de los embajadores

[aquí](#)



Puertas Abiertas
Su aliado cercano a los cristianos perseguidos

HOME RECURSOS PERSECUCIÓN NOTICIAS DONAR HACER CLAVES Y TEMAS ¿QUÉ E SOMOS?

La persecución a cristianos va en aumento

SÉ PARTE DE LA RESPUESTA

Dona

▲ Sé parte de la respuesta > Semillas de Esperanza > E-noticias > Lista de la Persecución

Buscando la verdad de Dios en un bar de balados

Puertas Abiertas
Serviendo a los cristianos perseguidos

EN LA BRECHA CALENDARIO DE ORACIÓN Julio 2016

BOLETIN 103 JULIO-AGOSTO CALENDARIO DE ORACIÓN JULIO-AGOSTO